

Kinder- und Familienfest Rasenmühle



Der Wetterbericht hatte keine guten Aussichten für das Kinder- und Familienfest „Dein Tag im Paradies“ am 25. Mai. Doch gegen Mittag bauten viele Vereine und Institutionen ihre Infostände auf der Rasenmühle auf und die Sonne kroch hervor. Auf der Bühne präsentierten sich ebenfalls die verschiedensten Vereine Jenas. Auch wir waren mit drei Gruppen vertreten. Gegen 14.30 begannen wir mit einer kleinen Durchlaufprobe und dann ging es auch schon 15.30 Uhr los. Es war sehr erfreulich, dass der Zeitplan peinlich genau eingehalten wurde. So hatten auch wir nur eine halbe Stunde Zeit und unsere Kinder fragten, warum sie nur einen Tanz zeigen durften. Aber dann hatten sie es verstanden, dass jeder Verein mal dran kommen wollte. Die Flotten Käfer zeigten somit nur ihren Frühlingstanz, der sehr gut beim Publikum ankam. Die Kleinen waren mächtig aufgeregt, denn es schauten sehr viele Zuschauer zu. Aber sie machten ihre Sache ganz toll. Dann waren die Tanzmäuse aus der Heine Schule an der Reihe. Sie präsentierten mit viel Schwung die Turntiger und das Publikum klatschte begeistert mit. Die Future Girls luden zu einem Casting ein und brachten sommerliche Stimmung mit Mädchen-Mädchen. Die Happy Dancer waren wie immer toll! Sie zeigten 24 K Magic und den Rock`n Roll. Dann war der Auftritt auch schon wieder vorüber und alle gingen zufrieden nach Hause. Kurz vor Ende des Festes zogen dann doch noch dunkle Wolken auf und ein Regenschauer brach vom Himmel hernieder. Alle packten schnell ihre Infostände ein. Trotzdem war es ein gelungenes Fest.

